

## 20.03.10 KMFDM spielen "...für die Mehrheit"

Beigesteuert von preacher\_man

Samstag, 20. März 2010

Letzte Aktualisierung Samstag, 3. April 2010

So heißt zumindest der Titel ihrer kommenden Europa-Tour. Ob Sascha Konietzko und Co. nun wirklich Musik für die Massen machen darf bezweifelt, kann aber erst ab dem 17.06.2010 mit Sicherheit beantwortet werden. Dann werden 17 Bühnen in zehn europäischen Ländern von {mosband}KMFDM{/mosband} geentert, literweise Adrenalin in die Hallen geschüttet und mit Sicherheit auch wieder jedwedem Rauchverbot missachtet. "... für die Mehrheit" kann als Fortsetzung ihrer "Kein Mitleid..."-Tour im Jahre 2009 betrachtet werden, bringt aber auch neues Material, unter anderem die erste Single der Band seit acht Jahren "Day Of Light", auf die Bühne. Diese war in ihrer Vinyl-Version bereits 36 Stunden nach Erscheinen ausverkauft!